

Die Gründe sind gleich, wie bei Morbus Crohn, Colitis Ulcerosa, Reizdarm, generell Autoimmun- u.a. Krebserkrankungen uvm.:

Ungesunde Ernährung und ungesunde Essgewohnheiten, Bewegungsmangel, Übergewicht, Konsum von Tabak, Alkohol, Stress (geistig und körperlich) und natürlich Medikamente. So leidet der ganze Körper, vor allem jedoch das Mikrobiom im Darm und das Immunsystem.

Laut einem aktuellen Bericht der American Cancer Society nimmt die Inzidenz von Darmkrebs bei jungen Menschen zu. Der Bericht zeigt, dass die Zahl der Menschen unter 50 Jahren, bei denen die Krankheit diagnostiziert wurde, seit 1994 um mehr als 50 % gestiegen ist. Bei uns in Europa sind die Zahlen wohl ähnlich.